
 

 SKB Dr. Schwarzlose erkundigte sich nach dem Sachstand nach den verschiedenen 
juristischen Auseinandersetzungen. 
 
KBauD Dr. Hoffmann äußerte, zurzeit gebe es Verhandlungen zwischen der Bezirksregierung 
und der Stadt Bonn. Das nächste Gespräch werde nach seinen Informationen am 18.02. 
stattfinden. Die entscheidende Frage, die jetzt noch ausstehe, sei die Frage nach der Qualität 
der Oberflächenabdichtung. Man hoffe hier auf ein einvernehmliches Ergebnis. 
 
SKB Schäfer-Hendricks fragte nach, inwiefern die jetzt vorgelegten Informationen mit dem 
Beschluss des Umweltausschusses vom 26.09.03 konform gehen? 
 
Ltd. KVD Jaeger erklärte, Kernpunkt der von der Stadt Bornheim an den Rhein-Sieg-Kreis 
herangetragenen Resolution und auch des Beschlusses des Umweltausschusses sei ja die 
Ablehnung einer bituminösen Abdichtung gewesen. Hierzu sei noch keine endgültige 
Entscheidung getroffen worden. Man müsse jetzt das Ergebnis der Verhandlungen zwischen 
der Stadt Bonn und der Bezirksregierung abwarten. 

 

 


